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25 октября работники городского Дома куль-
туры ждут сланцевчан в 15 часов на День при-
зывника.

Е.В.БОЦАРОВА: «С апреля мне
не могут установить газовый счет-
чик, отвечают, что нет сварщиков.
Сколько же еще нужно ждать?»

Отвечает начальник Сланцевс-
кого района газоснабжения В.Н.КА-
ПУСТИН:

«Установка газовых счетчиков не
входит в нашу прямую обязанность,
и эти услуги мы оказываем по мере
возможности, когда сварщики не за-
няты на строительстве или ремонте
сетей. На очереди на установку газо-
вых счетчиков сейчас около 100 че-
ловек. Постараемся в зимний период
выполнить заявки по установке счет-
чиков».
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На основании представленных
документов еще 6 сланцевчанам

присвоено звание «Ветеран труда».

О ПРИСВОЕНИИ ЗВАНИЯ
«ВЕТЕРАН ТРУДА»

Фруктовые сады дали столько пло-
дов, что – как шутят местные жители –
запаса теперь хватит на три сезона. Од-
нако лишнего урожая не бывает, и отлич-
ный подарок природы селяне использу-
ют как дополнительную возможность под-
заработать. Потребительская кооперация
области скупила у населения 500 тонн яб-
лок, а Лужский консервный завод Леноб-
лпотребсоюза планирует переработать
тысячу тонн. Будут натуральные джемы,
соки, варенья. Яблоки, а также ягоды и
грибы для переработки приобретают в
пунктах приема сельхозпродукции, орга-
низованных по распоряжению губернато-
ра во всей области. Всего потребкоопе-
рация в нынешнем году, помимо яблок,
приобрела 50 тонн ягод, 15 тонн дикорас-
тущих растений и 20 тонн грибов.

Новая
дорога региона

Время
яблочного варенья

*За 1 полугодие 2002
года произошло около
1700 ДТП с участием по-
держанных автобусов
иностранного производ-
ства, свыше 60% которых
произошло из-за плохого
технического состояния.

*Задолженность по

зарплате учителям в це-
лом по стране составляет
200 млн. рублей, сообщил
министр образования РФ
В.Филиппов.

*На сегодняшний день
свыше 71,9 миллиона
граждан России обменяли
паспорта советского об-

разца  на российские, со-
общил начальник отдела
по организации паспорт-
ной  работы  МВД  Ю. Иваш-
кин.

*Сегодня из всего коли-
чества молодых людей
призывного возраста от 18
до 27 лет на военную
службу идут  лишь 11%.

*По данным компании
«Юниверсал мюзик интер-
нешл», 18 фабрик, выпус-
кающих в России ворован-
ные СД (аудио-, видеодис-
ки) дают пиратам 240 млн
долларов в год, что по раз-
маху криминального биз-
неса выводит Россию на
второе место после Китая.

 

Как сообщили в дорожном комитете
региона, трасса имеет важное значение
в связи с выходом на международное
шоссе «Скандинавия» и далее через Вы-
борг в страны Европейского Союза. Шес-
тикилометровый участок дороги, учиты-
вая напряженность движения, быыл от-
ремонтирован в рекордно короткие сроки
– за три месяца. Кроме нового дорожного
покрытия и расширения полотна под три
полосы движения  на отремонтированном
участке автодороги установлены огради-
тельные барьеры безопасности и выпол-
нена разметка. В дорожно-строительные
работы на этом участке вложено 72 мил-
лиона рублей из областного бюджета и фе-
дерального дорожного фонда.

В Ленинградской области пос-
ле капитальной реконструкции от-
крылся участок автодороги Парго-
лово - Огоньки.

Небывалый урожай яблок ны-
нешней осенью постиг Ленинград-
скую область

ризацией учебных заведений. Как
известно,  сельские школы на 100%
обеспечены компьютерами, и в ны-
нешнем году завершиться компью-
теризация городских школ Ленобла-
сти.

Постановлением первого замести-
теля главы МО «Сланцевский

район» А.Г.Парамоненко от 7
октября утвержден прейскурант

цен на пользование услугами,
предоставляемыми МП «Рынок».

 В этом прейскуранте определен
размер разового сбора за предостав-
ление места, прокат весов, за содер-
жание и охрану торговой точки, складс-
ких помещений на территории рынка, а
также оплата за прочие услуги.

От сбора за место освобождаются
инвалиды I и II групп, проживающие в
Сланцевском районе, если они осуще-
ствляют продажу промышленных това-
ров, бывших в употреблении (кроме
секонд-хэнд), или реализуют продукцию,
выращенную на приусадебных участках
при условии, что торговля осуществ-
ляется лично,  и есть документы о вы-
ращенной продукции.

УТВЕРЖДЕНЫ
ЦЕНЫ НА УСЛУГИ РЫНКА

Утверждены тарифы на услуги,
оказываемые МП «Комбинат

коммунальных предприятий».
Например, помывка в бане-сауне

по средам без бассейна за 1,5 часа –
23 рубля, по четвергам- 25 рублей, по
пятницам, субботам, воскресеньям с
бассейном за то же время – 35 руб-
лей.В сельских банях помыться могут
за 15 рублей.

УТВЕРЖДЕНЫ ТАРИФЫ
НА УСЛУГИ БАНЬ

ИЗЪЯТ
ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

В связи с демонтажом здания
заготовительного пункта на ул.

Загородная у Сланцевского райпо
изъят земельный участок площа-

дью 0,15 га и зачислен в фонд
свободных земель города.

В Юсуповском Дворце в
Санкт-Петербурге 7 ок-

тября  состоялось чествова-
ние лучших педагогов, посвя-
щенное Дню учителя. Наш рай-
он представляла делегация из
30 человек, в составе которой
были представители всех об-
разовательных учреждений.
«Церемонию награждения раз-
личными правительственны-
ми наградами вели губернатор

области В.П.Сердюков, предсе-
датель Законодательного со-
брания В.Н.Климов, председа-
тель комитета общего и про-
фессионального образования
З.Г.Найденова, - отметила на-
чальник отдела образования
администрации МО «Сланцев-
ский район» Н.Н.Цухлова. –
Среди награжденных и педагог

нашего района – преподава-
тель физкультуры школы № 3
П.П.Алексеев. Ему вручен знак
«Почетный работник общего об-
разования».

На праздничном вечере со-
стоялось также чествование
победителей областного кон-
курса «Школа года –2002». За-
тем торжество было продол-

жено в Мариинском театре опе-
ры и балета. Губернатор обла-
сти В.П.Сердюков еще раз сер-
дечно поздравил педагогов с
профессиональным праздни-
ком, поблагодарил за творче-
ство, высокий профессиона-
лизм.

Подарком для всех стала
опера «Князь Игорь», которую
посмотрели с большим инте-
ресом».

ЧЕСТВОВАНИЕ ПЕДАГОГОВ

Компания «Ленсвязь» взяла обяза-
тельства до конца года полностью обес-
печить телефонной связью инвалидов Ве-
ликой Отечественной войны, проживаю-
щих на территории Ленинградской облас-
ти. Об этом сообщил генеральный дирек-
тор компании ОАО «Ленсвязь» Виталий
Стрижков. По информации компании «Лен-
связь», в соответствии с принятыми обя-
зательствами, телефоны надо устано-
вить 384 абонентам – инвалидам Вели-
кой Отечественной войны. Кроме того,
«Ленсвязь» до 9 мая 2003 года телефони-
зирует дома и квартиры 942 участников
войны, стоящих на очереди. Работы бу-
дут выполнены по областной программе
телефонизации населенных пунктов, на-
ходящейся на контроле губернатора Ле-
нинградской области Валерия Сердюкова.
В этом году 70 населенных пунктов уже
получили телефонную связь, в 2003 году
планируется практически закончить ос-
нащение районов и провести линии еще в
250 малых поселках. В Приозерске, Све-
тогорске и Тосно сейчас вводятся в экс-
плуатацию новые цифровые станции на
13400 абонентов. Напомним, что в мае
была подписана Губернаторская регио-
нальная целевая программа «Обеспече-
ние телефонной связью малонаселенных
пунктов, объектов социальной сферы и
инвалидов Великой Отечественной вой-
ны на 2002 год». Программа предусмат-
ривает финансирование в размере 24,1
миллиона рублей. Из областного бюдже-
та выделяется более 4,2 миллиона руб-
лей, 902 тысячи перечисляют муниципаль-
ные образования. Основные затраты не-
сет оператор телефонной связи в облас-
ти АО «Ленсвязь», которая инвестирует
19 миллионов рублей. Кроме того, в об-
ласти проводится подключение школ к
«Интернету». Эта программа успешно
выполняется одновременно с компьюте-

Телефоны –
фронтовикам

В Ленинградской области теле-
фоны установят всем инвалидам
Великой Отечественной войны,
стоящим на очереди.
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На северной ок-
раине Сланцев,

вдали от своего родно-
го предприятия, распо-
ложился один из вспо-
могательных цехов ОАО
«Завод «Сланцы» - цех
биологической очистки.
Днем и ночью, в знойный
июль и в трескучий ян-
варский мороз мощные
воздуходувки го-
нят по трубопро-
водам тысячи ку-
бометров чисто-
го воздуха в со-
оружения, име-
нуемые аэротен-
ками. В этих ог-
ромных резерву-
арах, заполнен-
ных пришедшими
на очистку вода-
ми, живут, раз-
множаются и де-
лают великое
дело миллиарды
невидимых помощ-
ников человека.
Это так называе-
мый активный ил,
состоящий из мель-
чайших микроорга-
низмов. Вот эти-то
живые существа и
не дают фенолам и
другим вредным приме-
сям, поступающим с за-
вода и города, попасть
в реку Плюсса. В октяб-
ре цеху, с момента вво-
да его в эксплуатацию,
исполняется 40 лет. За
это время его коллек-
тив очистил, обезвре-
дил и довел  до санитар-
ных норм миллиарды ку-
бометров производ-
ственных вод завода и
хозяйственно-бытовых
вод города.

Добрым словом
вспоминают работники
цеха первого его началь-
ника Александра Георги-
евича Гусева, много
сделавшего для освое-
ния вновь вводимого
объекта и научившего
коллектив всем техно-

логическим процессам.
Сам он – большой люби-
тель природы, привил
любовь к ней и своим
подчиненным. По его
инициативе территория
цеха была превращена в
зеленый оазис. Холод-

ная зима 1978 года не-
сколько навредила фрук-
товым деревьям, и сей-
час вымерзшие яблони
и вишни заменены новы-
ми саженцами. В насто-
ящее время Александр
Георгиевич на пенсии, и
очень  болен.

 Самым трудным в
налаживании техноло-
гического процесса
было разведение актив-
ного ила и его адаптация
в ядовитой агрессивной
среде. Большую помощь
нам в этом оказывали
ленинградские ученые
во главе с автором про-
екта кандидатом техни-
ческих наук Никитиной.

Город рос, население
увеличивалось, всту-
пил в эксплуатацию во-
дозабор на реке Плюс-
са. Хозяйственно-бы-
товых вод значитель-
но прибавилось. В 1982
году была закончена и
вступила в работу вто-
рая очередь биологи-
ческой очистки. Если
тридцать лет назад ра-
ботники НИИ Ленинг-
рада от всей души по-
могали и учили нас, то
при пуске второй оче-

реди воронежские на-
ладчики деловитостью
не отличались, хотя за-
вод и платил им нема-
лые деньги. Но к этому
времени, по сути дела,
мы в их помощи не очень
и нуждались. Персонал
цеха установки на прак-
тике отрабатывал опти-

мальные усло-
вия при работе
на новых соору-
жениях.

Н е м а л ы й
вклад в дело ос-
воения и лабо-
раторного конт-
роля за каче-
ством очистки

сделала технолог цеха
З.П.Хрулёва и старшие
операторы, ныне пенси-
онеры, Р.Ц.Шишковец,
А.В. Бойкова, Е.Р.Шеве-
лева и Козина А.

Как бы ни хорош был
проект, а рационализа-
торы всегда найдут спо-
собы его усовершен-
ствования. За эти годы

был подан и внедрен не
один десяток деловых
предложений.

 В 1982 году возгла-
вил цех молодой, энер-
гичный инженер В.Д.Ка-
банов. За годы его рабо-
ты и коллектив цеха зна-
чительно омолодился.
На смену старым кад-
рам пришли молодые ра-
ботники. В цехе появи-
лось много технических

Цеху биологической
очистки - 40 лет

В О Д А
Д О Л Ж Н А

Б Ы Т Ь
Ч И С Т О Й

В России изоб-
ретены плос-

кие экраны нового
поколения, не имею-
щие аналогов в
мире. Их яркость в
несколько раз выше,
чем у существующих
ныне жидкокристал-
лических. Принцип
работы новых экра-
нов основан на ис-
пускании электро-
нов в вакуум из так
называемых нанот-
рубок. ИРЭ РАН вме-
сте с саратовскими
электронными пред-
приятиями «Волга» и
«Контакт» разработа-
ли опытные образцы
таких экранов. Кроме
того, изобретение
российских физиков
может использовать-
ся в качестве диспле-
ев для специалис-
тов, работающих в
сложных условиях, -
летчиков, навигато-
ров, а также во вре-
мя проведения теле-
к о н ф е р е н ц и й .

М . Р а е в с к а я
(корр. ИТАР-ТАСС).

*    *   *

Чужие уроки остаются только
чужими. Кражи из автомобилей
продолжаются. Объект посяга-
тельств - именно тот транспорт,
который оставлен на ночь во дво-
рах. С начала года по фактам хи-
щений из машин возбуждено 13 уголовных дел.

Не менее печальная статистика по угонам
автомашин. В отличие от краж их угоняют не

машин, и среди них зна-
менитый «Ватер-мас-
тер», который добротно
чистит от осадков ило-
вые площадки, биологи-
ческие пруды и выпол-
няет много других работ,
необходимых цеху и за-
воду.

Управляет всей

имеющейся техникой
молодой механизатор
В.Беляцкий.

Много внимания
уделяет цеху и админи-
страция завода. С её
помощью все дороги на
территории заасфальти-
рованы, любо посмот-
реть и на дорожку, про-
ложенную от цеха до го-
рода.

В цехе сделано мно-
го спортивных сооруже-
ний, и молодежь во вре-
мя обеденного переры-
ва охотно на них зани-
мается. Есть в цехе
комната с тренажерами.

Отмечая своё соро-
калетие, персонал цеха

обязуется и впредь зор-
ко следить за тем, что-
бы ни одна капля воды
не ушла из цеха неочи-
щенной. Ведь чистая
вода – главное богат-
ство планеты.

С лучшими пожела-
ниями коллективу цеха
бывший механик, прора-
ботавший в нем более
30 лет,

            Н.М.ЕГОРОВ.

только со дворов, но и с гара-
жей. Из 15 угнанных автомоби-
лей обнаружены и возвращены
владельцам только 8. Экипажи
патрульно-постовых машин
имеют ориентировки на все уг-

нанные и пропавшие машины. 24 сентября была
в нашем районе задержана машина из Гдова,
находившаяся в розыске.

У г о н ы  м а ш и н  с т а л и  ч а щ е

790 тысяч тонн
сырой нефти отправ-
лено в январе 2002
года на экспорт через
новый российский
нефтеналивной порт
Приморск, являю-
щийся конечным
звеном Балтийской
трубопроводной си-
стемы (БТС). Об этом
корр. СПБ-ТАСС со-
общил один из руко-
водителей проекта
БТС Юрий Соколов.

Приморский неф-
теналивной терми-
нал был торжествен-
но открыт с участием
президента РФ Вла-
димира Путина 27 де-
кабря 2001 года. В де-
кабре прошлого года
через него было от-
правлено 187 тысяч
тонн нефти. За пер-
вые дни февраля по
БТС экспортировано
еще 190 тысяч тонн.
Как пояснил Соко-
лов, плановая мощ-
ность первой очере-
ди порта и системы –
1 млн тонн в месяц.
Однако сейчас разра-
батывается технико-
экономическое обо-
снование проекта
второй очереди, ко-
торая позволит уве-
личить ежемесячные
отгрузки сырья еще
на 0,5 млн тонн.

(Корр. СПБ-ТАСС
   Денис ПИНЧУК)



Ведущий спе-
циалист управле-
ния социальной
защиты населения
А.А.Кушниренко,
открывая встре-
чу, подчеркнула: у
пожилых людей
немало проблем,
различных вопро-
сов. Специалисты,
собравшиеся за
«круглым сто-
лом», могут дать
исчерпывающую
информацию, кон-
кретные советы.
Весь ход беседы
подтвердил это.

А первой на
вопрос ветера-
нов отвечала ве-
дущий специалист по назна-
чению и выплате пенсий
Л.М.МАКСИМОВИЧ.

- Нас уже не столько
волнуют собственные
пенсии, как будущее пенси-
онное обеспечение наших
детей. От чего будет зави-
сеть размер их пенсии?

- В соответствии с пенси-
онной реформой, которая реа-
лизуется с 1 января нынешне-
го года, пенсия складывается
из нескольких частей – базо-
вой, страховой и накопитель-
ной. Чем больше размер пере-
числяемых в ПФ страховых
взносов, чем больше накопле-

ний, тем выше будет размер
будущей пенсии.

- Сын работает не-
сколько лет у предприни-
мателя, без оформления
трудовой книжки. Страхо-

наш город ее пенсия замет-
но уменьшилась. Может ли
измениться размер ранее
назначенной пенсии?

- Размер пенсии сохраняет-
ся, просто при переезде в наш
город эта пенсионерка потеря-
ла районный коэффициент для
местности,  который выплачи-
вается в районах Крайнего Се-
вера и приравненных к ним.

- К кому и в какие дни мо-
жет обратиться пенсио-
нер с различными вопроса-
ми, связанными с назначе-
нием и перерасчетом пен-
сии?

- На первом этаже нашего
управления работают участко-
вые инспекторы. На двери каж-
дого  кабинета - таблички с ад-
ресами, которые входят в уча-
сток, – всего 8 участков. При-
емные дни – понедельник и
пятница. Желательно обра-
щаться в эти дни, но если воз-
никают срочные вопросы, то
инспектор примет вас в любой
день.

Не меньше вопросов ве-
тераны задали и заместите-
лю главного врача МУЗ
«ЦРБ» Л.А.ГРУШКО.

Предваряя некоторые из
них, Лариса Александровна го-
ворила о кадровой проблеме –
врачей, особенно терапевтов,
не хватает. В худшем положе-
нии жители Лучек – сюда, на
два месяца, направляются
врачи из Сланцев. Это, конеч-
но, неудобно и для докторов, и
для пациентов.

Тем не менее, несмотря на
нехватку врачей, в ноябре ны-
нешнего года намечено прове-
сти медицинский осмотр инва-
лидов и участников войны. В
первую очередь это будет сде-
лано в Лучках. Л.А.Грушко по-
просила руководителей вете-
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вые взносы в ПФ не пере-
числяются. Может ли сын
в этом случае рассчиты-
вать на пенсию?

- Только при условии пере-
числения страховых взносов
в Пенсионный фонд учитыва-
ется трудовой стаж. Если у че-
ловека вообще не будет ста-
жа, то он может рассчитывать
на получение минимальной го-
сударственной пенсии, когда
достигнет возраста 65 лет.

- При переезде на новое
место жительства пенси-
онеру порой приходится
несколько месяцев ждать
получения пенсии. Почему

так долго офор-
мляются до-
кументы?

- Раньше,
уезжая на дру-
гое место жи-
тельства, че-
ловек мог по-
лучить пенси-
онное дело на
руки и лично
сдать его в
пенсионную
службу по но-
вому месту
проживания. В
этом году
вышло новое
положение, ко-
торое запрети-
ло выдавать
пенс ионные
дела на руки.
Документы от-
правляются по
почте, и сроки
их получения

затягиваются. Причем, порой
из Санкт-Петербурга дела идут
дольше, чем из северных ре-
гионов.

- Знакомая жаловалась:
при переезде с Севера в

ранских организаций микро-
районов помочь в эффектив-
ном проведении осмотра: на
предыдущий пришло менее 50
процентов приглашенных.

Председатели ветеранских
организаций 1 и 3 микрорайо-
нов С.Н.Осадец, И.В.Карпов и
другие участники встречи вы-
разили готовность к сотрудни-
честву в этом вопросе.

Ветераны задали ряд вол-
нующих их вопросов.

- Сложно записаться на
прием к врачам-специалис-
там. Не каждый инвалид,
участник войны может для
этого рано утром прийти
в регистратуру. Можно ли
без записи попасть к вра-
чу?

- Инвалиды и участники
войны должны обратиться в
регистратуру. Они имеют пра-
во на прием вне очереди, и ре-
гистратор должна отвести их
к врачу.

- Годами приходится
ждать очереди на зубопро-
тезирование.

- К сожалению, это так.
Средства на бесплатное зубо-
протезирование льготных ка-
тегорий населения выделяют-
ся из местного бюджета.
Средств мало, и в течение года
лишь около десятка человек
могут сделать зубные проте-
зы, поэтому очередь медлен-
но двигается.

- Почему в больнице не
делают ремонт?  В некото-
рые отделения просто
страшно зайти. Не хвата-
ет и постельного белья.

- Эти проблемы тоже дол-
жны решаться за счет средств
местного бюджета. Нельзя ска-
зать, что ремонт совсем не
проводится: несколько отделе-
ний отремонтированы и в

Встреча за
«круглым столом» ПОЖИЛЫМ ЛЮДЯМ -

В городе и районе проходят мероприятия, приуроченные к Международному дню пожилых людей. Об одном из
них – городском празднике – мы уже рассказывали на страницах газеты. Не менее интересной была встреча за
«круглым столом», прошедшая в управлении социальной защиты населения. В ней приняли участие руководители
ветеранских организаций микрорайонов, члены районного совета ветеранов войны и труда. Они имели возможность
задать вопросы представителям различных служб – в беседе участвовали ведущий специалист по назначению и
выплате пенсий управления ПФ по Сланцевскому району Л.М.МАКСИМОВИЧ, заместитель главного врача МУЗ «ЦРБ»
Л.А.ГРУШКО, руководитель сектора по работе с ветеранами и инвалидами управления социальной защиты населения
Н.И.ПАСЫНКОВА, начальник отдела субсидий МУП «ЖКХ» В.П.КУЗНЕЦОВА, психолог центра «Мечта» Р.А.СОКОЛОВА.



Сланцах, и в Лучках. В стацио-
наре в Лучках заменена сан-
техника, электропроводка, те-
перь необходимо сделать кос-
метический ремонт. Зданию
уже полвека, и, конечно, его не-
обходимо ремонтировать.

Среди пенсионеров не-
мало тех, кто имеет право на
получение субсидии при
оплате жилищно-комму-
нальных услуг. Недоволь-
ство пожилых людей вызы-
вают очереди в отдел суб-
сидий МУП
«ЖКХ». Выс-
тупая, на-
чальник это-
го отдела
В.П.КУЗНЕЦО-
ВА подчерк-
нула:

- Больших
очередей нет.
Если предос-
тавлены все
необходимые
документы, то
на оформле-
ние субсидии
не требуется
много времени. Сейчас, когда
начался отопительный сезон,
размер оплаты услуг возрос,
будет большее число желаю-
щих получить субсидию. Она
назначается на 3 месяца рас-
четным путем. Для расчета
берутся все доходы семьи –
облагаемые и необлагаемые
налогом. Если доход на члена
семьи меньше прожиточного
минимума (он определяется
правительством области), то
можно рассчитывать на полу-
чение субсидии.

- Бывают ли случаи
утаивания доходов?

- Да, и немало. Некоторые
утаивают получение дивиден-
дов, другие – наличие пенсии
по инвалидности. Наши дей-
ствия в таком случае: человек
лишается субсидии, а то, что
он не доплатил, плюсуется к
квартплате за последующие
месяцы.

- Бывшие узники конц-
лагерей начали получать
компенсацию. В докумен-

тах, которые они получа-
ют, говорится, что от
этого не зависят никакие
социальные выплаты.
Имеет ли право человек,
получивший компенсацию,

обратиться за предостав-
лением субсидии?

- При оформлении субси-
дии учитываются все доходы,
в том числе и компенсацион-
ные выплаты, которые пред-
ставляют солидную сумму. Но
чтобы быть абсолютно уве-
ренными, мы сделали запрос
в областной комитет по труду
и социальной защите населе-
ния. Ждем ответ.

- Имеет ли право на суб-
сидию тот, у кого в нали-

чии второе жилье?
- Тем, кто приобрел в соб-

ственность комнату, кварти-
ру, дом, субсидия не предос-
тавляется. Дачи не считают-
ся вторым жильем, если они
не оформлены в РУТИ  как жи-
лой дом.

Другой участник встречи
– руководитель сектора по
работе с ветеранами и ин-
валидами Н.И.ПАСЫНКОВА
в представлении не нужда-
лась: она много лет работа-
ет в системе соцобеспече-
ния, и пожилые люди обра-
щаются к ней со своими
проблемами.

Отвечая на вопрос о по-
лучении для инвалидов ма-
шин, кресел-колясок, Нелли
Ивановна отметила:

- С 1995 года по 2000 год
практически не было поступ-
ления автотранспорта для
инвалидов. В нынешнем году
получено 9 машин, а несколь-
ко дней назад – 12 кресел-ко-
лясок, в основном комнатных.

Раньше
машина, ко-
торую инва-
лид войны
п о л у ч а л
бесплатно,
после его
смерти ос-
т а в а л а с ь
собственно-
стью семьи.
Сейчас про-
изошли из-
м е н е н и я :
если инва-
лид войны
менее 2 лет

пользовался машиной, то пос-
ле его ухода из жизни авто-
транспорт возвращается в
органы социальный защиты.

Если же инвалид войны по-
лучил машину, частично доп-
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ВНИМАНИЕ И ЗАБОТУ
латив за нее, то после его
смерти она остается соб-
ственностью семьи.

- Как можно получить
кресло-коляску?

- Решение о том, что инва-
лид нуждается в кресле-коляс-
ке, принимает МСЭ. На осно-
вании справки, которую выда-
ет комиссия, мы  пишем хода-
тайство в областной комитет
по труду и социальной защите.

- Как обстоят дела с
выделением инвалидам пу-

тевок на санаторно-курор-
тное лечение?

- Обеспечение путевками
инвалидов войны довольно хо-
рошее: нынче было выделено
35 путевок. Меньше предос-
тавляется путевок инвалидам
по общему заболеванию – в
этом году получено 10 путе-
вок.

Н.И.Пасынкова подчеркну-
ла, что в отдел обращается
очень много ветеранов: каж-
дого специалисты отдела ста-
раются внимательно выслу-
шать, дать конкретный ответ.

Как показала встреча, по-
жилых людей волнуют не
только собственные пробле-
мы. С большим интересом они
выслушали рассказ психолога
социально-реабилитацион-
ного центра для несовершен-
нолетних «Мечта» Р.А.Соколо-
вой о его деятельности.

 Ветеранов беспокоит
судьба детей из семей соци-
ального риска, и то, что откры-
лось учреждение, где они на-
ходят приют, внимание и забо-
ту, порадовало пожилых лю-
дей.

Подводя итог, ведущий
специалист управления со-
циальной защиты населения
А.А.Кушниренко поблагода-
рила всех участников «круг-
лого стола» за активность.

Руководители ветеранс-
ких организаций получили
немало информации, кото-
рая поможет им в работе с
пожилыми людьми. А спе-
циалисты различных служб
еще полнее узнали о том, что
волнует и тревожит пред-
ставителей старшего поко-
ления.                       Встречу

     за «круглым столом»
   записала

Т.КРЫЛОВА.

В праздниках, посвя-
щенных международному

Дню пожилого человека, в
Выскатке, Гостицах и

Загривье вместе с адми-
нистрациями волостей

приняла участие «Партия
пенсионеров».

Для участников праздника
работники домов культуры
подготовили концерты, кон-
курсы. «Праздники получи-
лись хорошие, - сказала пред-
седатель сланцевской
«Партии пенсионеров» О.П.С-
ветлова. – Поздравили, вспом-
нили многих. «Партия пенси-
онеров» очень благодарна за
спонсорскую   помощь   дирек-
тору   МП«Горэлектросеть»
А.В.Сырникову. Хоть малень-
кими подарками мы смогли
порадовать пожилых людей,
членов нашей партии».

В День пожилого
человека в Доме культуры

деревни Овсище собра-
лись старые знакомые.
Они здесь встречаются

часто в клубе ветеранов. .
Но в праздничный день

это было особое собра-
ние.

Школьники подготовили
для пожилых людей концерт.
А с развлекательной програм-
мой справилась Анна Павлов-
на Азаркина, заведующая мас-
совым сектором Дома культу-
ры. «Все с удовольствием уча-
ствовали в конкурсах, очень
много в этот вечер танцева-
ли, - сказала А.П.Азаркина. –
К сожалению, не получилось
нашего любимого конкурса –
на лучшую частушку. Но праз-
дник все равно состоялся».

Праздник
для себя

Участие
принимала

«Партия
пенсионеров»

Праздник, посвящен-
ный Международному дню

пожилых людей, в Ново-
селье получился по-
домашнему  теплым.

Проходил он в Новосельс-
ком Доме народного творче-
ства.

Ветеранов поздравляли
глава волостной администра-
ции В.П.Баган, руководитель
«Агростара» Е.А.Танчук. Зву-
чали слова благодарности за
их многолетний добросовест-
ный труд, добрые пожелания.

И ветераны не молчали: и
стихи читали, и песни пели, и
делились воспоминаниями о
прошедших годах . А проходи-
ла встреча за празднично на-
крытыми столами. Пожилые
люди не спешили расходить-
ся – рады были общению.

Теплые
поздравления



Сланцах, и в Лучках. В ста-
ционаре в Лучках заменена
сантехника, электропроводка,
теперь необходимо сделать
косметический ремонт. Зда-
нию уже полвека, и, конечно,
его необходимо ремонтиро-
вать.

Среди пенсионеров не-
мало тех, кто имеет право на
получение субсидии при
оплате жилищно-комму-
нальных услуг. Недоволь-
ство пожилых людей вызы-
вают очереди
в отдел суб-
сидий МУП
«ЖКХ». Выс-
тупая, на-
чальник это-
го отдела
В.П.КУЗНЕЦО-
ВА подчерк-
нула:

- Больших
очередей нет.
Если предос-
тавлены все
необходимые
документы, то
на оформле-
ние субсидии не требуется
много времени. Сейчас, когда
начался отопительный сезон,
размер оплаты услуг возрос,
будет большее число желаю-
щих получить субсидию. Она
назначается на 3 месяца рас-
четным путем. Для расчета
берутся все доходы семьи –
облагаемые и необлагаемые
налогом. Если доход на члена
семьи меньше прожиточного
минимума (он определяется
правительством области), то
можно рассчитывать на полу-
чение субсидии.

- Бывают ли случаи
утаивания доходов?

- Да, и немало. Некоторые
утаивают получение дивиден-
дов, другие – наличие пенсии
по инвалидности. Наши дей-
ствия в таком случае: человек
лишается субсидии, а то, что
он не доплатил, плюсуется к
квартплате за последующие
месяцы.

- Бывшие узники конц-
лагерей начали получать

компенсацию. В докумен-
тах, которые они получа-
ют, говорится, что от
этого не зависят никакие
социальные выплаты.
Имеет ли право человек,

получивший компенсацию,
обратиться за предостав-
лением субсидии?

- При оформлении субси-
дии учитываются все доходы,
в том числе и компенсацион-
ные выплаты, которые пред-
ставляют солидную сумму. Но
чтобы быть абсолютно уве-
ренными, мы сделали запрос
в областной комитет по труду
и социальной защите населе-
ния. Ждем ответ.

- Имеет ли право на суб-

сидию тот, у кого в нали-
чии второе жилье?

- Тем, кто приобрел в соб-
ственность комнату, кварти-
ру, дом, субсидия не предос-
тавляется. Дачи не считают-
ся вторым жильем, если они
не оформлены в РУТИ  как жи-
лой дом.

Другой участник встречи
– руководитель сектора по
работе с ветеранами и ин-
валидами Н.И.ПАСЫНКОВА в
представлении не нужда-
лась: она много лет работа-
ет в системе соцобеспече-
ния, и пожилые люди обра-
щаются к ней со своими про-
блемами.

Отвечая на вопрос о полу-
чении для инвалидов машин,
кресел-колясок, Нелли Ива-
новна отметила:

- С 1995 года по 2000 год
практически не было поступ-
ления автотранспорта для ин-
валидов. В нынешнем году по-
лучено 9 машин, а несколько
дней назад – 12 кресел-коля-

сок, в основ-
ном комнат-
ных.

Раньше
машина, ко-
торую инва-
лид войны
п о л у ч а л
бесплатно,
после его
смерти ос-
т а в а л а с ь
собственно-
стью семьи.
Сейчас про-
изошли из-
м е н е н и я :

если инвалид войны менее 2
лет пользовался машиной, то
после его ухода из жизни ав-
тотранспорт возвращается в
органы социальный защиты.

Если же инвалид войны по-
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лучил машину, частично доп-
латив за нее, то после его
смерти она остается соб-
ственностью семьи.

- Как можно получить
кресло-коляску?

- Решение о том, что инва-
лид нуждается в кресле-коляс-
ке, принимает МСЭ. На осно-
вании справки, которую выда-
ет комиссия, мы  пишем хода-
тайство в областной комитет
по труду и социальной защите.

- Как обстоят дела с

выделением инвалидам пу-
тевок на санаторно-курор-
тное лечение?

- Обеспечение путевками
инвалидов войны довольно хо-
рошее: нынче было выделено
35 путевок. Меньше предос-
тавляется путевок инвалидам
по общему заболеванию – в
этом году получено 10 путе-
вок.

Н.И.Пасынкова подчеркну-
ла, что в отдел обращается
очень много ветеранов: каж-
дого специалисты отдела ста-
раются внимательно выслу-
шать, дать конкретный ответ.

Как показала встреча, по-
жилых людей волнуют не толь-
ко собственные проблемы. С
большим интересом они выс-
лушали рассказ психолога со-
циально-реабилитационного
центра для несовершеннолет-
них «Мечта» Р.А.Соколовой о
его деятельности. Ветеранов
беспокоит судьба детей из се-
мей социального риска, и то,
что открылось учреждение,
где они находят приют, внима-
ние и заботу, порадовало по-
жилых людей.

Подводя итог, ведущий
специалист управления со-
циальной защиты населения
А.А.Кушниренко поблагода-
рила всех участников «круг-
лого стола» за активность.

Руководители ветеранс-
ких организаций получили
немало информации, кото-
рая поможет им в работе с
пожилыми людьми. А спе-
циалисты различных служб
еще полнее узнали о том, что
волнует и тревожит пред-
ставителей старшего поко-
ления.                       Встречу

     за «круглым столом»
   записала

Т.КРЫЛОВА.

В праздниках, посвя-
щенных международному

Дню пожилого человека, в
Выскатке, Гостицах и

Загривье вместе с админи-
страциями волостей

приняла участие «Партия
пенсионеров».

Для участников праздника
работники домов культуры
подготовили концерты, конкур-
сы. «Праздники получились хо-
рошие, - сказала председатель
сланцевской «Партии пенсио-
неров» О.П.Светлова. – По-
здравили, вспомнили многих.
«Партия пенсионеров» очень
благодарна за спонсорскую
помощь   директору   МП«Горэ-
лектросеть» А.В.Сырникову.
Хоть маленькими подарками
мы смогли порадовать пожи-
лых людей, членов нашей
партии».

В День пожилого
человека в Доме культуры

деревни Овсище собра-
лись старые знакомые. Они

здесь встречаются часто в
клубе ветеранов. . Но в
праздничный день это

было особое собрание.
Школьники подготовили

для пожилых людей концерт. А
с развлекательной программой
справилась Анна Павловна
Азаркина, заведующая массо-
вым сектором Дома культуры.
«Все с удовольствием уча-
ствовали в конкурсах, очень
много в этот вечер танцева-
ли, - сказала А.П.Азаркина. – К
сожалению, не получилось на-
шего любимого конкурса – на
лучшую частушку. Но праздник
все равно состоялся».

Праздник
для себя

Участие
принимала

«Партия
пенсионеров»

Праздник, посвященный
Международному дню

пожилых людей, в Новосе-
лье получился по-домаш-

нему  теплым.
Проходил он в Новосельс-

ком Доме народного творче-
ства.

Ветеранов поздравляли
глава волостной администра-
ции В.П.Баган, руководитель
«Агростара» Е.А.Танчук. Зву-
чали слова благодарности за
их многолетний добросовест-
ный труд, добрые пожелания.

И ветераны не молчали: и
стихи читали, и песни пели, и
делились воспоминаниями о
прошедших годах . А проходи-
ла встреча за празднично на-
крытыми столами. Пожилые
люди не спешили расходиться
– рады были общению.

Теплые
поздравления
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 Люби и знай свой край

Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 Гдова

       Продолжение следует.
В.БУДЬКО, художник.

Начало в №№ 129,
132, 135, 138.

 

 Разработка технико-эконо-
мического обоснования проек-
та «Сосновоборского алюми-
ниевого завода» будет завер-
шена осенью 2002 года, после
чего документ будет передан
инвесторам. Об этом сообщил
журналистам вице-губерна-
тор Ленобласти Г.Двас. Алю-
миниевый завод суммарной
мощностью 560 тысяч тонн
первичного алюминия в год
намерена построить компа-
ния Alutech (США). Она, в со-
ответствии с собственным
меморандумом о намерени-
ях, вкладывает в проект 800
млн долларов. Предприятие
будет построено в пригороде

Извест-
ный актер
театра и
кино Дмит-
рий Харать-
ян репети-
ровал новый
спектакль в
«Содруже-
стве актеров на Таганке»,
но вместо премьеры попал
в наркологическую клинику,
На лечении настояла его
жена актриса Марина Май-
ко, которая борется с неду-
гом мужа уже не первый
год. Этот недуг проявился
у него в ранней молодости,
когда к нему пришла попу-
лярность. Клубные тусов-
ки, презентации, фестива-
ли и премьеры немыслимы
без фуршетных столиков и
праздничных банкетов.
Многие актеры быстро при-
выкают к алкоголю, а изба-
виться от пагубной при-
вычки не могут до конца
жизни. То же произошло и с
Дмитрием. Он пробовал
различные способы лече-
ния, но они  не принесли же-
лаемого результата. Неко-
торое время, закодировав-
шись, он пил лишь воду и
соки, но  период воздержа-
ния был до обидного корот-
ким. Марине с трудом уда-
ется спасти  брак с Дмит-
рием. Однажды, находясь
на грани отчаянья во вре-
мя очередного запоя мужа,
она собрала вещи и ушла к
родителям. С огромным
трудом Дмитрий уговорил
ее вернуться.  Периоды
трезвости чередовались с
запоями. В последнее вре-
мя Дмитрий появлялся не-
трезвым даже на творчес-
ких вечерах перед публи-
кой. Пьяным прибыл он и на
премьеру фильма «Атлан-
тида» в Челябинск.  Не смог
появиться актер и на сцене
театра «Содружество акте-
ров на Таганке», где репе-
тировал спектакль «Люди и
мыши». На сцене его заме-
нил Михаил Ефремов. Но,
как говорит Марина, Дмит-
рий практически здоров, и
скоро сам появится на сце-
не.             «ПРАВДА.Ру»

Харатьян
вышел из

клиники

 

Кингисеппа, в проектируемой
промышленной зоне недале-
ко от Лужской губы, где сейчас
строится морской порт Усть-
Луга. Строительство первой
очереди предприятия мощно-
стью 24 тысячи тонн алюми-
ния займет 1,5 года. Вторая
очередь мощностью 180 тыс
тонн будет построена за 2
года и третья очередь мощно-
стью 360 тысяч тонн металла
– также за 2 года.

Завод займет свыше 300 га
земли, на нем будут работать
1600 человек. Г.Двас отметил,
что не располагает информа-
цией, когда Alutech обнароду-
ет схему финансирования про-
екта.

(СПб-ТАСС Д. ПИНЧУК).

В  К и н г и с с е п с к о м  р а й о н е
-  н о в ы й  з а в о д

Дискриминация  существует
«Русских и полных просим не обращать-

ся», - под таким заголовком был опубликован
в газете «Эрипяев» материал Андреса Рай-
мера, сообщающий о способах дискримина-
ции на рынке труда. Автор материала при-
водит конкретные примеры, в частности,
объявление малого эстонского предприятия, которое желает
принять на работу 25-35-летнего эсонца. Поясняя столь яв-
ное национальное пристрастие, один из руководителей пред-
приятия заявил, что эстонец лучше, по его мнению, справит-
ся с обязанностями. Список признаков дискриминации этим
не исчерпывается. Кроме национальных, есть и половые. На-
пример,  некоторые фирмы принимают на работу исключи-
тельно представителей сильного пола, в частности, магазин
«Стевела» в Таллинском аэропорту. Есть и дискриминация
по возрасту.  Если крупные и открытые предприятия ориенти-
руются исключительно на профессиональную подготовку по-
тенциальных работников, то малые – по признакам пола и
чисто эмоционально. Не секрет, что лучшие места в фирмах
достаются эстонцам, хотя известно, что дискриминация по
национальному признаку абсурдна, и ее можно опротесто-
вать в суде. Однако бороться с этим по-прежнему трудно.

Д о р о г о в а т о . . .
Граждане Эстонии смогут сказать «да» или «нет» Евро-

пейскому союзу через год на еврореферендуме, проведение
которого потребует свыше 1,8 млн долларов США.  Вопрос о
проведении референдума еще не решен, поэтому и средства
на него не запланированы в госбюджете. В проекте госбюд-
жета на будущий год вдвое, до 8 млн крон, увеличена сумма,
предназначенная на информационную и разъяснительную де-
ятельность в связи с вступлением в ЕС. На информацию о
рефендуме запланировано истратить 4 миллиона, что в 10
раз меньше, чем было в свое время потрачено в Финляндии.

Х р а б р а я   б а б у л я
В начале октября полиция  задержала вора, пытавшегося

украсть из деревенского дома сладости. Как сообщает ЭТА, 43-
летний мужчина, пробравшийся в один из деревенских домов,
съел булочки и пытался украсть конфеты и печенье. Когда в
дом вошла 92-летняя хозяйка дома, вор схватил нож, желая
защититься, но хозяйка дома схватила другой нож и, защищая
свою собственность, повредила вору руку. Вор умудрился-таки
ударить пожилую женщину бутылкой по голове и пытался убе-
жать, однако благодаря бдительности соседей его удалось за-
держать и препроводить в полицию.

        Светлана ЛОГИНОВА  для газеты « Знамя труда».

 

ЛУЧЕВОЙ ПИНЦЕТ МОЖЕТ ПЕРЕДВИГАТЬ
МИКРОСКОПИЧЕСКИЕ ОБЪЕКТЫ

Лучевой пинцет, с помощью которого можно двигать
и поворачивать объекты диаметром 1 микрон с неверо-
ятной точностью, создан в Физико-астрономическом кол-
ледже Университета Св. Андрея  в Лондоне. Небольшой
по размерам и простой в эксплуатации пинцет изготов-
лен на базе обыкновенного лазера группой исследова-
телей под руководством Кишан Долакия. Такой новый

высококачественный инструмент весьма эффективен
при проведении исследований на молекулярном уров-
не. На том же принципе основаны и лучевые ножницы,
которые предназначены для исследований молекул
ДНК. «Можно взять отдельную хромосому и вырезать
из нее область предполагаемого генетического дефек-
та для последующего изучения. – сообщил Кишан Дола-
кия. – Таким образом можно изучить, как поврежденные
ДНК способствуют развитию разного рода болезней, на-
пример, злокачественных опухолей».          ( ИТАР-ТАСС).

ЭСТОНИЯ

Следует заметить, что
указанные цифры, особен-
но по женскому отходу, не
вполне точны. Сведения
получались счетчиками
преимущественно на сель-
ских сходах. По женским от-
ходным промыслам получи-
лась наибольшая неразбе-
риха, т.к. эти занятия носи-
ли несистематический ха-
рактер, и ответчики (обыч-
но мужчины) не могли удов-
летворительно сказать о
промыслах женщин. По чис-
лу выданных паспортов, би-
летов и по ряду  других при-
знаков считали женский от-
ход по уезду в целом рав-
ным 12%  трудоспособного
женского населения.

Традиционный отход
осуществлялся обычно ле-
том. Зимой уходили на за-
работки полотера, трактир-
ная и домашняя прислуга.
Здесь «специализирова-
лись» Юдинская и Язвинс-
кая волости уезда.

«Самая бойкая в про-
мысловом отношении Лож-
головская волость» отлича-
лась «торгово-промышлен-
ным характером». Ложго-
ловский люд служил мелки-
ми разносчиками, торговца-
ми, приказчиками. 30 домо-
хозяев держали на Сенном
рынке и в прочих  местах
оптово-розничные лавки и
склады. Подростки служили
«мальчиками»  в мясных, ку-
рятных и зеленых лавках Пе-
тербурга. Из 611 семей
здесь выходило 306 торгов-
цев. Надо учесть. Что в во-
лости было множество дво-
ров только с усадебной зем-
лей, были и бобыльские
дворы – вовсе без земли.
Отсюда огромный отход
мужчин и подростков. Все-
го от Ложголовской волос-
ти участвовали в отходе на
тот период 14 мальчиков и
21 женщина. Женщины
Ложголово были известны в
Петербурге как «офени» -
торговки селедкой. Это в ос-
новном вдовы, выручавшие
за лето 45-50 рублей за все-
ми расходами.
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Команде «Химик»
равных нет

На стадионе «Химик» закончился летний футбольный се-
зон. В течение сезона было три соревнования – Кубки откры-
тия и закрытия сезона, в перерыве – первенство города, ко-
торое проходило в два круга. Принимали участие пять команд:
«Химик» ОАО «Завод «Сланцы», «Цесла», «Шахтер», «Обл-
консервпром» и «Охрана».

«Хорошую игру показала команда «Химик», - сказал дирек-
тор стадиона В.К.Рулев. – Она сделала хэт-трил, выиграв все
призы, – два кубка и первенство, преподнеся к юбилею завода
хороший подарок.

Второе место в первенстве заняла «Цесла» - это боль-
шой успех команды.

Намного слабее выступила команда «Шахтер». Футболи-
сты играли нестабильно. Могли у сильного соперника выиг-
рать и проиграть слабому. В итоге – третье место.

Мы благодарны предпринимателям, оказавшим финансо-
вую помощь в проведении Кубка закрытия сезона: В.Г.Чере-
панову, М.Ф.Иванову, В.А.Петрову, Ю.А.Иванову, Ю.П.Колес-
никову. Надеемся, наше сотрудничество будет продолжать-
ся».

Зимой, как и в предыдущие годы, планируется провести
первенство по мини-футболу. Также здесь пройдет спартаки-
ада, посвященная 50-летию завода. Восемь команд цехов бу-
дут соревноваться по шести видам спорта – волейболу, бас-
кетболу, мини-футболу, пулевой стрельбе, настольному тен-
нису, лыжам.

5 октября
в СКК Санкт-

Петербурга про-
ходил первый юно-

шеский фестиваль
Северо-Западного фе-

дерального округа по
спортивной борьбе. В про-

грамму входили соревнова-

В школе № 1 прошел
День здоровья. На

стадионе «Шахтер» учащи-
еся 5-8 классов принимали
участие в «Веселых стра-
тах». Среди 5-6 классов по-
бедила команда 6-б клас-
са, среди 7-8 классов – ко-
манда 8-м класса. В тече-
ние дня в школе проходи-
ли футбольные и баскет-

ТАЭКВОН-ДО

Закончилось первенство индустриального техникума по
футболу.  Третье место оспаривали команды групп ТМ-15 и Э-
53. В упорной борьбе со счетом 2:1 победили механики. «Пред-
почтение в данной игре отдавали команде Э-53, - сказал глав-
ный судья первенства С.В.Леонов. – По подготовке это была
более сильная команда. Но спорт есть спорт. Неожиданно для
многих победу одержала команда ТМ-15». Первое и второе ме-
ста оспаривали команды Э-51 и Э-54. Забив три гола соперни-
кам и пропустив в свои ворота всего один мяч, победила ко-
манда Э-54. По мнению главного судьи, игра оказалась интри-
гующей, так как силы команд были равны. В команде-победи-
тельнице играли сильные ребята из Гдова. «В Гдове очень хо-
рошая футбольная школа, - сказал С.В.Леонов. – Практически
все комбинации разыгрывали Александр Иванов и Павел Вол-
ков. Приятно было наблюдать за их игрой. Многие зрители при-
ходили болеть именно за них. Павел в финальном матче забил
три гола. В 51 группе всегда находился на острие атаки Роман
Гридасов. Единственный гол был забит именно им. Но техни-
чески лучше подготовленная 54 группа сломила стремление к
победе группы 51».

Первенство по футболу не проходило в техникуме более
15 лет. И то, что игры прошли на хорошем организационном
уровне, подтверждает – спортивные турниры студентам нуж-
ны. Спортивная этика, дисциплина, уважение к соперникам –
все это было на уровне. Команды, занявшие призовые места,
и каждый их участник были награждены грамотами. Финалисты
еще получили и сладкий приз.

Победитель определен

Призер фестиваля борьбы

больные матчи. А завер-
шился День здоровья по-
здравлением лучших спорт-
сменов и дискотекой.

Учащиеся 11 классов
школы № 6 занимают-

ся благоустройством терри-
тории. Они сажают деревья
и кустарники.

В  честь профессио
наль-ного праздника

педагогов в школе № 1 про-
шел День дублера. Директо-
ром в этот день был учащий-
ся 11-б класса Евгений Пет-
ров, его заместителем уче-
ница 11-а класса Виктория
Васильева. Ребята  ответ-

ственно отнеслись к  про-
ведению уроков. 12 класс
– класс учителей – прини-
мал участие в «Брейн-рин-
ге» по всем учебным пред-
метам. В подарок педаго-
гам был концерт «От всей
души». В игре «Крестики-
нолики» приняли участие
команды педагогов и
одиннадцатиклассников.

 

Второй год подряд в Слан-
цах проводит учебно-трениро-
вочный семинар по таэквон-до
(ИТФ) инструктор С.-Петер-
бургского центра физической
культуры, спорта и оздоровле-
ния А.Ю.Белецкий – междуна-
родный инструктор, IV дан,
черный пояс.« Зная положе-
ние о развитии таэквон-до
(ИТФ) в Ленинградской обла-
сти, хочу отметить, что самая

Учебно - тренировочный семинар

ния по греко-римской, воль-
ной борьбе, самбо, дзю-до,
джиу-джитсу, таэквон-до, ка-
рате. В составе сборной ко-
манды Ленинградской облас-
ти по таэквон-до принимали
участие два спортсмена из
нашего города – Эдуард Розе-
ватов и Николай Финогенов

(спортивный клуб «Юность»,
тренеры А.Розеватов и А.Сер-
геев). В том числе в команде
по таэквон-до было три пред-
ставителя из Кингисеппа и
один из Выборга. География
команд, приехавших на фести-
валь, оказалась очень боль-
шой. Были спортсмены из Ар-
хангельска, Вологды, Кали-
нинграда, Мурманска, Новго-
рода, Пскова, Республик Каре-
лии, Коми, Москвы, Ненецко-
го автономного округа. Наши
мальчишки выступили успеш-
но. Николай Финогенов в сво-
ей весовой категории занял
второе место. Ему вручены
Кубок, медаль, Диплом. «В по-
единке за первое место Нико-
лай проиграл действующему
чемпиону мира, - сказал тре-
нер А.Сергеев. – Второе мес-
то – отличный результат. У
Эдуарда – четвертое место».

Сборная команда по таэквон-
до Ленинградской области за-
няла III место, а в общем за-
чете по семи видам борьбы у
команды Ленинградской обла-
сти второе место. Спортсме-
ны и тренеры благодарят за
помощь в организации поезд-
ки администрацию МО «Слан-
цевский район» и профсоюз-
ный комитет ОАО «Завод
«Сланцы».

спортивного мастерства».
В работе учебно-трениро-

вочного семинара приняли
участие около 40 спортсме-
нов. Они изучали теоретичес-
кие и практические основы та-
эквон-до (ИТФ). Ознакоми-
лись с комплексом спортив-
ных соревнований: тули, спе-
циальная техника, массоги
(спарринги), силовое разби-
вание.Итогом семинара ста-

большая работа по пропаган-
де этого вида спорта прово-
дится в вашем городе, - ска-
зал А.Ю.Белецкий. – Огром-
ный вклад в это вносят вице-
президент федерации В.Ка-
мышев, тренеры А.Сергеев,
А.Розеватов, И.Грушевский. За
год, прошедший после преды-
дущего семинара, у инструк-
торов и спортсменов значи-
тельно повысился уровень

ла аттестация спортсменов,
17 из которых успешно сдали
экзамен, и каждый получил
пояс, соответствующий его
уровню.Семинар был органи-
зован при поддержке отдела
по делам культуры, молодежи
и спорта МО «Сланцевский
район», а также официально-
го спонсора федерации таэк-
вон-до (ИТФ) областного цен-
тра недвижимости «Элис».

ФУ Т БО Л

   Подборку подготовила Н. СТЕПАНЕНКО.



каменщиков
не ниже 3 разряда.

 Обеспечиваются питанием и
              проживанием
      в местном общежитии.

Тел. в Сланцах
36-141.

З а р п л а т а  о т  2 0 0  у. е .

Санкт-Петербургская  фирма
производит набор

Юрию Алексеевичу
ИВАНОВУ
Поздравляем тебя
с днем рождения!
Пусть радость
И счастье,
Любовь и удача
Всегда освещают
Твой жизненный путь!
Будь самым красивым,
Будь самым любимым,
Самым счастливым будь!

Мария и Кирюша.
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В период времени с 6 по
8 октября с КАС «Восток» со-
вершен угон автомобилей
«Ауди-100» белого цвета гос.
знак К 545 КВ-47 RUS и ВАЗ К
141КС47 серебристо-зеленого
цвета. Лицам, знающим о мес-
тонахождении автомобилей
или предоставившим досто-
верную информацию об угоне,
гарантируется полная аноним-
ность и вознаграждение. Зво-
нить по телефонам 32-806;
35-218.

Продается комната 18 м2

после капитального ремонта
всей квартиры. Цена 1400 у.е.
Тел. 35-333 после 21 часа.

Продается 1-комн. кв. в
Выскатке, 2 этаж, 2-комн. кв.
в г. Сланцы, 5 этаж. Т. 31-382.
Света.

Антонине Федоровне
ДЫМКОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
За доброту Твою,
За руки золотые,
За материнский
Твой совет
Тебе желают
 Дети, внуки –
Живи, любимая, сто лет!
Пусть все дела
Успешно удаются,
Плохое канет навсегда.
И пусть с Тобой,
Родная, остаются:
Здоровье, счастье,
Верные друзья!
Дымковы, Сорокины.

Светлане
Анатольевне
ТИХОНОВОЙ
Пусть
Â ì åðó ðàäîñòü,
Â ì åðó ãðóñòü,
Ì î ðî ç è ñí åã
Пусть будет в меру,
Но только счастье
Будет пусть
Всегда бездонным
И безмерным.

Родные.

Светлане Анатольевне
ТИХОНОВОЙ
Улыбнись веселей –
Это твой юбилей!
Я целую тебя, обнимаю,
Много радостных дней
И спокойных ночей
Долгой жизни,
Здоровья желаю!
                              Сергей.

Наталье
Самуиловне и
Юрию
Владимировичу
СМИРНОВЫМ
Поздравляем с
серебряной свадьбой!  Же-
лаем Вам дожить до свадь-
бы золотой, здоровья, ус-
пехов и удач во всем.

Светлана, Игорь,
Денис, Лена.

Екатерине Федоровне
СТРОИТЕЛЕВОЙ
Пусть годы летят,
Ты не будь
Им  подвластна,
Пусть в сердце
Добро не исчезнет вовек.
Здоровья и счастья
Тебе мы желаем,
Любимый Ты наш
И родной человек.
С днем рождения!

     Сорокины, Дымковы.

ПРОДАМ
 два детских комбинезона

(пр-во Финляндия), цвет голу-
бой, на возрасты – 1 год, 5 лет.
Тел.31-680.

запчасти на ВАЗ-21011: ко-
робка, лобовое стекло, задний
мост. Т.2-38-03.

рем.комплект для кап.ре-
монта двигателя УАЗ, 3 коле-
са 5.00 х 10 с дисками. Тел.
2-35-16.

тележка  хозяйственная
б/у в хор.сост., «буржуйка»
новая завод.изготовл., вален-
ки новые. Тел. 31-030.

сервант с зеркалами, зер-
кало б/у. Обращаться по тел.
2-43-66 или 2-30-97.

сад-огород 10 соток в д.За-
мошье,  имеется    колодец.
Т.2-17-46.

дом в Замошье (хозпост-
ройка, земля 17 соток). Зво-
нить по тел.2-31-14 вечером.

а/м ВАЗ-21063, 1985 г.в.,
родная краска, гаражное хра-
нение, 113 тыс.км, 950 долла-
ров. Тел.32-665.

яблоки. Можно оптом.
Тел.33-730.

поросята, корова (отел в
феврале). Тел.63-310.

муж.полушубок, р.50, брю-
ки ватные, р.52, стол газ.пли-
ты (Румыния). Тел.42-331.

пальто черн.цвета, утепл.,
новое, разм.48-50. Цена 1 тыс.
руб. Тел.42-734.

велосип. «Десна» -1000
руб., «Аист» -1300 руб., новый.
В магазине 2150 руб. Докум.
есть. Ленина, 23-5 с 18 час.

дом в дер.Вейно с земель-

.

Скорбим по поводу
безвременной смерти
учителя немецкого
языка КОНЯШКИНОЙ

Елены Митрофановны и
выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким покойной.
Коллектив школы № 1.

ным участком. Т.32-371.
2-комнатная квартира, 5

этаж. Кирова, 7. Тел.31-012.
3-комнатная квартира, 3

этаж, газ.колонка, общая пло-
щадь 47 кв.м. Тел.32-105 вече-
ром.

дойная коза и 2 огуленные
8-месячные козочки молочной
породы. Д.Малая Руя.

свадебное платье, недоро-
го. Тел.32-013 или 35-960 вече-
ром.

сапоги жен. зимние, новые,
кожаные (Югославия), разм.39-
40, каблук 5 см. Тел.35-092.

диван и два кресла б/у, в
хор. состоян. Цена 1000 руб.
Тел. 2-43-64.

 сервант полированный.
Тел. 32-374.

 печь СВЧ - 1000 р., посудо-
мойка компактная - 2500 р., те-
левизор. Т. 42-635.

 ВАЗ-2110 98 г.в., дв. 1,5 л,
карбюр., цв. син. мет., тюн.,
сигн., муз., тон.стек., антикор.,
цент.зам. Тел. 62-555.

 ВАЗ-2102 78 г.в., 550 у.е.
Торг. Тел. 2-14-90 с 8 до 16 час.

 2-ком. кв. общ. пл. 42 кв.м.,
ком. смеж. Цена 4200 дол., ин-
вал. складная коляска. Цена
2000 руб. Тел.41-246.

КУПЛЮ
1-комн.кварт. без посред-

ников. Тел.61-209.
2-комнатную кв.нов. или

улучшенной планировки не
крайние этажи. Т.33-433 после
18 час.

 

МЕНЯЮ
1-комн. кв. нов. план., 3 эт.,

с телефоном на 2-3-комн. кв.
нов., улучш. план. Тел.    35-
067.

2-комн. кв. ст. пл. на 2-
комн. кв. ул. пл. Куплю 2-комн.
кв. ул., нов. пл. Т.2-20-86.

3-комн. кв. стар. пл., 2 эт.
на 1-комн. кв. и комнату. Тел.
21-658 после 18 часов

РАЗНОЕ
Куплю 2-комн.кв. стар.п-

лан. с газ. колонкой в Сланцах
или меняю на дом в Замошье.
Т.42-341 после 20 час. без по-
средников.

Продам фотоувеличи-
тель, гармонь. Куплю мото-
цикл семейства «ИЖ» на зап-
части. Новосельский, 1-2.

Любителям антиквариата
предлагаю магнитолу «Оре-
анда» 60-х годов. Звонить 42-
489 вечером.

Присмотрю за ребенком
от 1 года до 5-ти лет на непро-
должительное время вашего
отсутствия. Оплата почасо-
вая. Тел.31-012.

Оформляю машинопис-
ный текст на компьютере. Те-
лефон 2-37-72 после 18.00,
Наташа.

24 ноября 2001 г. в авто-
бусе № 851 С.-Петербург-
Сланцы найдены планки ор-
денов или медалей. Обра-
щаться   в  редакцию  по  тел.
2-36-68.

Продаю дом в черте горо-
да или меняю на кв. Тел.
31-397.
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